



**TEMA:** Fundamentación de la hipótesis

**MATERIA:** Investigación en psicología.

**MAESTRO:** Elvia patricia castro.

**ALUMNO:** María del pilar santos rodríguez .

**GRADO:** 3er semestre

Villahermosa tabasco/13/06/2020

## FUNDAMENTACIÓN DE LA HIPÓTESIS

### **Hipótesis:**

Son explicaciones tentativas del fenómeno estudiando o también, son respuestas estudiando o también, son respuestas tentativas a las preguntas del problemas. Son proposiciones tentativas acerca de las relaciones entre dos o más variables y se apoyan en conocimientos organizados y sistemáticos.

Función de las hipótesis en la investigación:

- ✓ Permiten desarrollar el conocimiento mediante la contratación de la hipótesis con los datos de la realidad.
- ✓ Permiten resolver las contradicciones entre las teorías en proceso de caducacion y los nuevos hechos.
- ✓ Permiten elevarse por encima de la observación de la realidad, estableciendo planteamientos que superan los datos de la experiencia.
- ✓ Viabilizan la posibilidad de la comprobación de los enunciados hipotéticos.
- ✓ Establecen orientaciones y criterios para adoptar métodos y técnicas de investigación.

### **Origen de las hipótesis:**

La hipótesis nace de la teoría, de la experiencia y de los estudios científicos. Por tal razón, la fuente de la hipótesis es fundamentalmente el marco teórico. Problema-objetivo-marco teorico-hipotesis. En algunos casos las hipótesis pueden surgir de la intuición y de la revisión del problema, puede estar basada simplemente en una sospecha, en los resultados de otros estudios y la esperanza de que una relación entre una o más variables se den en el estudio en cuestión. O pueden estar basadas en un cuerpo de teorías que, por un proceso de deducción lógica, lleva a la predicción de que, si están presentes ciertas condiciones, se darán determinados resultados.

La elaboración de una buena hipótesis tiene como punto de partida el conocimiento del área en la que se desea hacer la investigación, sin

este conocimiento previo se corre el riesgo de recorrer caminos ya transitados y trabajar en temas ya tratados que carecen de interés para la ciencia.

Si la hipótesis se basa u origina de otros estudios, la investigación estará en clara relación con un cuerpo de conocimientos ya existentes, probados, por lo que el trabajo será una contribución que permitirá reforzar ese cuerpo de conocimientos.

**Formulación de hipótesis:**

Es un planteamiento que elabora el investigador a partir de la observación de una realidad que tiene explicación en una teoría, por lo tanto se afirma que ellas representan un punto medio entre la teoría y la realidad.

### **Clasificación de la hipótesis:**

La hipótesis puede adoptar diferentes y clasificarles de acuerdo a la convivencia de cada autor.

#### **Hipótesis general:**

Es cuando trata de responder de forma amplia a las dudas que el investigador tiene acerca de la relación que existe entre las variables.

#### **Hipótesis específica:**

es específica aquella hipótesis que se deriva de la general, estas tratan de concretizar a la hipótesis general y hace explicitas las orientaciones concebidas para resolver la investigación.

#### **Hipótesis estadística:**

Es aquella que somete a prueba y expresa a la hipótesis operacional en forma de ecuaciones matemáticas.

#### **Problema:**

se quiere determinar si el entrenamiento en técnicas de estudio mejora el rendimiento académico de los estudiantes de la UNELLEZ.

### **Hipótesis específica:**

los alumnos del subproyecto lenguaje y comunicación del semestre, programa educación integral, entrenados en técnicas de estudio, obtendrán altas calificaciones al mejorar sus técnicas de aprendizaje.

### **Hipótesis operacional:**

el promedio de rendimiento de los alumnos del subproyecto lenguaje y comunicación, sometidos a entrenamientos en técnicas de estudio (grupo experimental), será mayor que el promedio de rendimiento de aquellos alumnos no sometidos al entrenamiento (grupo control).

### **Hipótesis nula:**

$(X1) = (X2)$ ; no existe relación en los promedios obtenidos por los estudiantes entrenados en técnicas de estudio (X1) y los entrenados (X2).

Hipótesis alternativas:  $X1 > X2$ ; los alumnos sometidos a entrenamientos en técnicas de la elaboración de resumen (X1) obtuvieron mejor promedio de rendimiento que aquellos alumnos que recibieron ningún tipo de entrenamiento (X2).

### **Requisitos para la elaboración de hipótesis:**

Formularse en términos claros, es decir, emplear palabras precisas que den lugar a múltiples interpretaciones.

Tener un referente empírico, ello hace que pueda ser comprobable.

### **Evaluación de la hipótesis:**

Permite ser comprobada, es decir, establece claramente su referente empírico.

Esta correlación y armonía con el conjunto de la hipótesis del proyecto de la investigación.

Responde en términos claros y precisos al problema planteado, es decir, señala la relación que se espera de las variables.

## **Dificultades en la elaboración de la hipótesis:**

La hipótesis resulta una tarea ardua, de difícil elaboración, esta dificultad gen realmente proviene de circunstancias tales como:

Un planteamiento poco claro del problema a investigar.

Falta de conocimiento del marco teórico de la investigación como se y tiene del problema que se desea resolver.

## **MASOQUISMO.**

### **Hipótesis:**

Las personas que sufren este trastorno suelen tener algún tipo de excitación al ser humillados, golpeados, atados o sometidos a los maltratos, por alguna razón no solo se hacen daño a sí mismos, si no que igual a otras personas, esto es muy peligroso ya que puede causar la muerte en un acto que estén haciendo, sé que igual está dentro de las parafilias.

Es decir no sabemos la razón por la cual les guste hacer este tipo de agresión que les afecta día con día ya que pienso que no pueden llevar una vida normal. Supongo porque son personas con una elevada vulnerabilidad a la humillación, una gran inseguridad y miedo al abandono y es por eso que suelen permanecer en segundo plano y permiten abusos.

Sus posibles causas de este tipo son desconocidos, teniendo en realidad un origen multicausal, pueden ser por la influencia de las experiencias infantiles y los aprendizajes realizados a lo largo de toda la vida. Entre los diferentes factores que parecen influir en la aparición de este trastorno de la personalidad se encuentra la confusión e integración en un mismo sujeto de la experiencia de castigos, dolor y sufrimiento. El masoquista se encuentra en un estado bajo presión por el hecho de quedarse solo o por otras razones, entonces como que pierde la noción de lo que está haciendo y en consecuencia se expone y hace cualquier cosa por complacer o ser complacido por otros y eso

genera una inestabilidad emocional y le resulta difícil tener una vida normal.

## **DERRAME CEREBRAL.**

Es una lesión que se produce cuando se interrumpe o se reduce ampliamente el riesgo sanguíneo del cerebro esto se queda sin oxígeno ni nutrientes y en cuestión de minutos comienzan a morir las células cerebrales hay también varios tipos de derrames que afectan al funcionamiento del ser humano.

Supongo que esto proviene de cómo llevamos nuestro estilo de vida ya que es muy importante tener en regla nuestra alimentación porque creo que es el primer factor que influye en nosotros ya que también la mente es una parte esencial porque dirige nuestro cuerpo y es por eso que tenemos que estar bien emocionalmente Y tratar de llevar una vida plena fuera de enojos, y evitar problemas con los demás, también evitar el constante estrés.

Un sin número de posibles causas son la presión arterial es una de la principal de los derrames, los menos comunes de la hemorragia incluyen lesión, infecciones, tumores, enfermedades de coagulación de la sangre y debilidad en los vasos sanguíneos, abuso del alcohol, falta de ejercicio y la mala alimentación.

Sus síntomas adormecimiento o debilidad de la cara brazo o pierna especialmente en el Lado del cuerpo confusión al hablar o entender caminar, pérdida del equilibrio o coordinación.

Para evitar un derrame tenemos que adoptar una mejor nutrición rica en abundante frutas y vegetales de todos los colores y qué límite la cantidad de alimentos de origen animal, es mejor dejar esos malos hábitos que dañan nuestro cuerpo y sólo trae complicaciones, es muy importante cambiar nuestro estilo de vida para evitar la obesidad, diabetes. abuso del alcohol.

## DISFUNCION SEXUAL

Sea la persona que tenga este trastorno le ocurre durante la actividad sexual, ocurre también en cualquier etapa del acto, este problema hace evitar a uno mismo o la pareja el disfrutar de la actividad sexual.

Supongo también que existen factores tales como el estrés, su autoestima el cómo se encuentre la persona al momento del acto, además de ello influye mucho el cuidado que tenga esa persona, los hábitos que llevan.

Las Causas como la ansiedad, estrés, autoestima o las cuestiones morales afectan de manera psicológica a la persona. Otra de las causas es la condición física de la persona, si toma, fuma o tiene algún tipo de obesidad o enfermedad, lo que provoca esta causa es que no circula bien la sangre, esto provoca que la persona no tenga una buena erección.

Este problema se trata con terapia o asesoramiento, acompañado de apoyo medicinal, controlado bajo prescripción.

En los hombres los principales problemas son la disminución en la velocidad de excitación, la magnitud de las erecciones, duración e intensidad del orgasmo.

En las mujeres esta la disminución de la velocidad y el grado de lubricación vaginal y la disminución del número de contracciones orgásmicas.